キャッチ番組審議会からのお知らせ

2022年12月12日に「令和4年度 第3回 番組審議会」が開かれました。審議委員のお名前と会議の内容は以下の通りです。

■キャッチ番組審議委員

【知立市】 大野 心一 委員/原田 友紀 委員 【碧南市】 井本 典子 委員/森下 敏弥 委員

【刈谷市】安藤 敏子 委員/上杉 真輝 委員 【安城市】神谷 澄男 委員/山本 美由湖 委員

【高浜市】廣田 久雄 委員/山内 真美 委員 【西尾市】河合弘美委員/小塚義人委員長

審議番組 KATCHスペシャル「地元スポーツ選手大集合!アスサミ」(45分)

安城市中心市街地拠点施設アンフォーレ ホールにて公開収録

議の題

- ●企業スポーツチームが多い、この地域の特性を活かしたコンテンツだが、トークバラエティ番組として どのように感じたか。
- ●地域貢献の一環として企業スポーツチームとキャッチが連携した、どのようなコンテンツが見たいか。 また、どんな内容だと応援したくなるか。
- ●企業スポーツチームを応援·盛り上げるためにキャッチができる施策とは?

●西尾市 小塚 義人 委員長

オススメの地元グルメや癒しスポットの紹介は、「ここのお店やス ポットに選手が行くんだ」と知ることができ、有益な情報だと感じ た。このようなトークバラエティ以外にも、企業スポーツチームの 子どもたちとの交流や指導といった地域の貢献活動もニュースな どで積極的に紹介して欲しい。

●刈谷市 安藤 敏子 委員

公開収録ということもあり、来場者への質問や、ゲーム対決などで関 わることができたので選手を身近に感じられたと思う。45分間盛り だくさんの企画内容だったので飽きずに見られたが、もう少し選手 のトークがあってもよかったのでは。今後はマイナースポーツの チーム紹介や試合の生中継も検討・実施してみてはどうか。

●刈谷市 上杉 真輝 委員

選手とふれあえる時間があるのが、地元のテレビらしくよかった。 出演者の競技が偏っていたので、もう少し幅広い競技の選手を呼 べたら、多くの方が見てくれるのではないか。コロナの感染対策も あり大変だと思うが、もっと多くの人を会場に入れて公開収録をす ると賑やかで元気が出る番組になると思う。

●安城市 神谷 澄男 委員

有益な情報だとあまり感じられず、どのような視聴対象に向けて番組 制作しているのかがわからなかった。作り手は誰に対してこの番組を 制作したのか知りたい。総合型地域スポーツクラブと企業スポーツで 連携してなにか取り組んでみてもよいのでは?それらの情報をキャッ チが発信し地域スポーツの発展に寄与してみてはどうか。

※1 子どもから高齢者まで、様々なスポーツを愛好する人々が、それぞれの志向・レベ ルに合わせて参加できる、地域住民により自主的・主体的に運営されるスポーツクラブ。 スポーツ省HP参照:https://www.mext.go.jp/sports/b_menu/sports/mcatetop05/list/1371972.htm

●安城市 山本 美由湖 委員

トークバラエティとしてのおもしろさはあまり分からなかった。ファ ンに熱く語ってもらうなど、第三者のコメントがあるとより興味が わくと思う。スポーツは試合を生で見るのが一番だと思うので、番 組の中に試合情報があるとよかった。

●高浜市 廣田 久雄 委員

テレビで選手の情報を紹介すると、会場で選手の顔と名前が一致 するのでよいと思う。選手のオススメのお店やどのように過ごして いるかを知ることができた。内容が多いので、45分という番組尺は 短いと思う。90分にしてもよかったのでは。その分もう少し、選手に 詳しい話を聞いてみたかった。MCがうまく盛り上げてくれていた ので、バラエティらしさがありよかった。

●高浜市 山内 真美 委員

番組内容は面白く、憧れのスポーツ選手が地元でどう過ごしている かを知ることができよかった。番組を通して、選手が身近な存在と 感じることができ、ファンも増えるのでは。今回は公開収録を安城 市の施設で行ったが、今後はエリア内の各市でやってほしい。

●知立市 大野 心一 委員

子どもたちと選手のゲーム対決で、子どもたちが勝利できたとこ ろはインパクトがありよかった。選手の試合中の姿と、番組内での 姿にギャップがあり、興味深く見られた。選手同士のクロストークが 少なかったのが残念。あまり会話のキャッチボールができていな かった気がする。チームや選手の情報を含め、試合に関する情報 を、随時放送し周知していくのが効果的だと思う。

●知立市 原田 友紀 委員

選手たちの、地元のオススメグルメや癒しスポットは、地域住民に とって選手を身近に感じられるよい内容だと感じた。ゲーム対決や 質問コーナーを設けるなど来場者とのふれあいは子どもたちが選 手を知り、競技に興味を持つことで、地元から将来のスポーツ選手 がうまれるきっかけにもなると思う。今後は地元出身の選手も出演 してもらいたいと思った。また、選手たちのドキュメンタリーも視聴 してみたい。

●碧南市 井本 典子 委員

トークバラエティとして楽しく見ることができた。屋内だけでなく、 屋外でも公開収録ができるのでは。多くの人が観覧できる屋外で 公開収録をして欲しい。

●碧南市 森下 敏弥 委員

バラエティ番組として一般的な内容だと感じた。公開収録の観覧 者にとっては楽しい番組なのではないかと思う。MCと選手の掛け 合いがマッチしていない印象があった。選手はしゃべりに関しては 素人なので、もう少しMC側の対応が必要ではないかと思う。定期 的な番組枠の中でチームや選手の紹介、試合日程や場所、イベン ト情報などを伝え、応援を促していくことで盛り上げに繋がると思 うので、今後検討してほしい。

●西尾市 河合 弘美 委員

公開収録の観覧者はすごく盛り上がって楽しめたと思うが、視聴者 は置いて行かれるような印象。MCと選手の温度差があり盛り上が りに欠けていたように思う。出演選手が所属するチームのホームタ ウンがどこなのか知りたかった。また、ホームタウンにも偏りがあ り、該当しない市の視聴者からすると残念に感じた。